
Das Thema Bürgerbus ist in mehreren Sitzungen angesprochen worden und damit auch die 
Bitte, dies zeitnah öffentlich bekannt zu machen. Die Entwurfsfassung ist erarbeitet worden. Es 
ist davon auszugehen, dass spätestens in der 44. KW über die Amtlichen Mitteilungen eine 
entsprechende Aufforderung zu einer Bürgerbeteiligung erfolgen wird. 
 


